Anlaufstelle für Pilger

Domschatz ist jetzt Stempelstelle

Minden (mt/hy). Der Domschatz Minden ist ab sofort Stempel- und Infostelle am Jakobspilgerweg Nr. 3 von Minden über Bielefeld nach Soest.

Das Bild des Pilgerstempels zeigt einen der beiden Türzieher mit Löwenkopf aus dem 13. Jahrhundert, erklärt Heidi Genrich vom Besucherservice des Domschatzes. Die Originale sind im Domschatz Minden ausgestellt, Kopien finden sich an der Pforte zum Mindener Dom.

Das steigende Interesse und der Wunsch nach Entschleunigung besonders auf dem Wegenetz des Jakobsweges und



Der Türzieher an der Pforte des Domes ziert den Pilgerstempel.

Foto: DVM

des Sigwardsweges seien Gründe für den Dombau-Verein, die Schatzkammer auch als Anlaufstelle für Pilger zu öffnen. Hinzu komme die zentrale Lage am Startpunkt des dritten Jakobspilgerweges.

Mit der Eröffnung der Stempelstelle im Domschatz plane der Dombau-Verein in den kommenden Monaten im Haus am Dom zudem Vorträge zum Thema Pilgern, blickt Geschäftsführer Dietrich Seele in die Zukunft.

Der dritte Jakobspilgerweg, eine 145 Kilometer lange Trasse, führt vom Mindener Dom über Porta Westfalica. Bad Oeynhausen-Eidinghausen, Löhne-Gohfeld, Herford, Bielefeld, Gütersloh, Rheda-Wiedenbrück, Langenberg und Lippstadt bis Soest.

Babysitter gesucht

Kurse im November

Minden (mt/hy). Der Kinderschutzbund Minden-Bad Oeynhausen bildet aus und sucht lebenserfahrene Babysitter zwischen 25 und 70 Jahren. Aufgrund der großen Nachfrage werden liebevolle Omas, Opas, Muttis und interessierte Personen gesucht, die in ihrer Freizeit etwas Sinnvolles tun möchten - Kinder in deren Zuhause stundenweise betreuen.

Der nächste Ausbildungskurs findet statt am Samstag, 4. und 11. November, jeweils von 10 bis 14.30 Uhr im Kinderschutzbund, Simeonscarré 3 in Minden.



Kinderschutzbund Minden-Bad Oeynhausen bildet Babysitter aus.

Anmeldung und Informationen unter Telefon (05 71) 88 92 51 11 oder per E-Mail: jutta.engelke-kasper@dksb-min-

Standesamt wegen Umzugs geschlossen

Minden (mt/hv). Als letzte Dienststelle in 2017 zieht das Standesamt in das Regierungsgebäude am Weserglacis um. Dieses dient als Interimslösung für die Sanierung des Rathauskomplexes. Das Standesamt zieht in das Erdgeschoss (Hochparterre) der "Alten Regierung". Der Umzug erfolgt vom 16. bis zum 20. Oktober. In dieser Zeit ist das Amt für den Publikumsverkehr geschlossen. Am Montag, 23. Oktober, nimmt es seine Arbeit am neuen Standort wieder auf.

– Anzeige

Herbstmarkt in Meißen

am Sonntag, 15. Oktober 2017 ab 11 Uhr | in der ehemaligen Grundschule, Forststraße 23, Minden-Meißen

Unterhaltsames Herbstgestöber

Fast 30 Stände bieten schöne Dekorationen für Herbst und Winter. Genussvielfalt, Attraktionen für den Nachwuchs und Musik runden das Programm ab.

Von Sabine Otterbeck

Minden-Meißen (mt). Wenn man sich in netter, fast familiärer Atmosphäre trifft, um durch Selbstgemachtes für die dunklere und kühlere Jahreszeit zu stöbern, steht der Herbstmarkt Meißen auf dem Programm. Entsprechend heißt es am Sonntag, 15. Oktober 2017 ab 11 Uhr einmal mehr: Kommen, Schauen und die schönen Seiten des Herbstes genießen.

"Fast 30 Aussteller haben wir für die aktuelle Veranstalgewonnen", tungsversion setzten die Mitglieder vom Festausschuss des ausrichtenden Kultur- und Heimatvereins Meißen auf Abwechslung. Zu finden ist all das am



Selbstgenähte Kleinigkeiten für viele Einsatzbereiche werden bereitgehalten. Fotos: pr

bewährten Veranstaltungsort, hängig in der alten Aula ihre der ehemaligen Grundschule Standorte beziehen, sind Meißen, Forststraße 23. Wähsechs Aussteller im Außenbe-

reich zu finden. "Allen, die



Süffige Getränke gehören zum Erste Weihnachtsboten lo-Angebot.

cken.

nach selbstgefertigten, oft jahreszeitlichen Dekorationen und anderen schönen Dingen suchen, bekommen viele In-

spirationen", so die Organisatoren. Handarbeiten seien ebenso vertreten wie Schmuck, Kunstgewerbliches oder Produkte für die Gestaltung des Gartens. Auch Ideen für die anstehende Advents- und Weihnachtszeit warten auf die Besucher, darunter beleuchtete Papiersterne als Novität. Ebenfalls zu den neuen Attraktionen zählt die Handwerkskunst des Reepschlagens. Sie lädt im Außenbereich auch zum Mitmachen ein.

Damit der Herbstmarkt 2017 zu einem Veranstaltungstag für die ganze Familie wird, wartet auf den Nachwuchs ein eigenes kleines Programm. So können sich die kleinen Besucher auf einer Hüpfburg austoben und bei einer Bastelaktion ihre Kreativität ausleben.

Als weiterer Bestandteil des Rahmenprogrammes gibt die Bläsergruppe am Wiehen mehrmals Kostproben ihres musikalischen Könnens.

Bestandteil Fester Herbstmarktes soll auch 2017 die Vorstellung des neuen Heimatkalenders mit alten Ansichten aus Meißen sein. Zusammengestellt hat die siebte Version des Kalenders Ortsheimatpfleger Karl Heinz Drees. Verkaufsstart ist auf dem Herbstmarkt (siehe zu den Details des Kalenders den zweiten Artikel dieser Sonderveröffentlichung).

Längst erfreut sich der Herbstmarkt Meißen auch dort eines guten Rufes, wo es um das leibliche Wohl der An-

wesenden geht. Während die Kita Meißen deftigen Zwiebelkuchen auftischt, gibt es am Stand der Freiwilligen Feuerwehr des Mindener Ortsteils leckere Reibekuchen. Schließlich offerieren die Mitglieder des Kultur- und Heimatvereins Bratwurst und Pommes. Klassische Kürbissuppe von der Kürbisfrau, Brezen sowie frischer Fisch aus dem Rauchfang sind ebenfalls Bestandteil der Speisekarte. Die wird mit saisonalen Getränken wie Oktoberfestbier und Federweißem abgerundet. Neben all diesen deftigen Leckereien können sich die Besucher außerdem Plattenkuchen vom Blech und Kaffee munden lassen. Umrahmt wird das Markttreiben übrigens passend zur Jahreszeit von herbstlich-bayerischen Dekorationen.



Mit der Premiere des Herbstmarktes Meißen wurde 2006 der Weihnachtsmarkt des Mindener Ortsteiles abgelöst. Bis heute sind sich die Veranstalter darin einig, dass diese Entscheidung richtig war. "Die bleibend gute Resonanz auf die Veranstaltung von Seiten der Aussteller wie der Besucher gibt uns recht", so die Mitstreiter vom Kulturund Heimatverein Meißen. Außerdem verstehe man den Markt als Forum für Geselligkeit und das Miteinander der Bürgerinnen und Bürger", halten die Aktiven fest. Selbstverständlich seien auch alle eingeladen, die nicht in Meißen wohnen.

Wie in den Vorjahren findet parallel zum Herbstmarkt die Geflügelausstellung des Rassegeflügelzuchtvereins Meißen im Schulgebäude statt. Dort können sich die Besucher nicht nur am Herbstmarkttag Sonntag, 15. Oktober am großen Tortenbuffet laben, sondern bereits am Samstag, 14. Oktober selbst gebackene Kuchen und Torten genießen.



Großer Test mit umfangreicher Beratung

und Handlungsempfehlung.

Vereinbaren Sie einen persönlichen Termin



Neues auf kauflokal.mt.de

